

El terror y la intriga policíaca de **Bite Club** llegan en exclusiva a Orange TV

- Canal Orange estrena esta inquietante serie, que cuenta con la participación de actores como Todd Lasance (*Spartacus, Crónicas vampíricas*) o Dominic Monaghan (*Perdidos, El señor de los anillos, Star Wars: el ascenso de Skywalker*)



¿Y si después de sobrevivir al ataque de un tiburón te convirtieras en el objetivo de un asesino en serie? ¿Y si fueras uno más de las potenciales víctimas de este criminal solo por formar parte de un grupo de supervivientes que se ha dado en llamar “Bite Club”? Esta intrigante premisa es el eje de la trama de la nueva serie que llega mañana, **viernes 13 de noviembre, en exclusiva a Canal Orange**, el canal de [Orange TV](#), en un **doble episodio** que se emitirá en prime time a partir de las 22h.

Con guion de Sarah Smith y John Ridley, y dirigida Peter Andrikidis (*Reckoning, Harrow*), Jennifer Leacey (*Reckoning, The Secret She Keeps*), Geoff Bennett (*Harrow, Bad Mothers*) y Wayne Blair (*Dirty Dancing, Top End Wedding*), la nueva ficción que estrena **Canal Orange** consta de **8 episodios**, que, semana a semana, harán las delicias de los fans de los thrillers sobre crimen e intriga.

Bite Club está protagonizada por los australianos Todd Lasance (cuyo rostro es conocido en España por su participación en series como *Spartacus* o *Crónicas Vampíricas*) y Ash Ricardo (*Offspring, Event Zero*), que dan vida a los detectives Dan

Cooper y Zoe Rawlings, dos de los supervivientes de tan curioso club, expareja sentimental y ahora encargados de unir fuerzas para dar caza a este asesino en serie.

Entre los protagonistas de la historia se encuentra también el alguacil Stephen Langley, un atormentado personaje encarnado por Dominic Monaghan, el recordado Merry de *El Señor de los Anillos*, o el no menos reconocible Charlie Pace de *Lost*, al que hemos podido ver también más recientemente en la gran pantalla en *Star Wars. El Ascenso de Skywalker*.

Completan el reparto, entre otros, Damien Walshe-Howling (*El arrecife*), Deborah Mailman (*The Sapphires*), o Robert Mammone (*La isla de los condenados*, *Matrix Revolutions*, *Matrix Reloaded*).

Producida por Create NSW, Playmaker Media y Screen Australia y distribuida por Sony Pictures Television, *Bite Club* se suma a *Bloom* como nuevo contenido de ficción del canal exclusivo de Orange TV, **Canal Orange**. Este nuevo canal multigénero cuenta desde su estreno con un amplio catálogo con más de 1.000 horas de contenidos, en el que se puede disfrutar de series (incluidos estrenos exclusivos y producciones propias); cine (con una nueva película cada viernes en el espacio Star Cine); documentales; espacios de entretenimiento, donde el humor, la crítica y la emoción estarán siempre presentes; y otras muchas novedades que se irán presentando en próximamente.

Disfruta aquí del [tráiler](#) de esta nueva serie.

Acerca de Orange TV

[Orange TV](#) es la plataforma de televisión de Orange, cuya amplia y variada oferta de contenidos audiovisuales disfrutan en la actualidad 716.000 suscriptores en España. El extenso catálogo de contenidos de Orange TV está integrado por más de 90 canales lineales (incluidos los mejores canales de cine y series, información, documentales, infantil,..., así como su canal exclusivo y todos los canales de TDT) y más de 50.000 contenidos a la carta, todos ellos accesibles con la mejor calidad de imagen y sonido y en modalidad multidispositivo.

Orange TV dispone asimismo de servicios especiales de contenido on demand como Fox Now, AXN Now, AMC Selekt, Cosmo On, Nat Geo Now o TNT Now, así como paquetes premium de contenidos temáticos para públicos específicos, desde los amantes del terror, al mejor cine español o el público infantil o millennial. Asimismo, la plataforma de televisión de Orange ha llegado a con acuerdos partners de referencia en el mundo audiovisual, como son Netflix, Amazon, Rakuten TV, FlixOlé o StarzPlay, para ofrecer sus contenidos a sus clientes. Orange es, por otra parte, el único operador alternativo en España que ofrece el mejor fútbol de LaLiga (LaLiga Santander y LaLiga SmartBank) y todos los partidos de la Champions League y la UEFA Europa League. Todo ello hace de la oferta audiovisual de Orange una de las más completas y diferenciales del mercado español de televisión.